

## ***Antecedentes de la Revista de Ciencias Jurídicas***

En marzo de 1956, la Universidad de Costa Rica, publica su No. 1 de la ***Revista de Ciencias Jurídico-Sociales***; la No. 2 es de diciembre de 1957 y la No. 3 de diciembre de 1958. En setiembre de 1959, desaparece la publicación con el nombre de ***Revista de Ciencias Jurídico-Sociales***, y aparece la ***Revista de Ciencias Sociales*** con el No. 4, como continuadora de la anterior. La No. 5 con este último nombre se publica en setiembre de 1960, manteniéndose la numeración sucesiva hasta el presente. Por lo que respecta a la ***Revista de Ciencias Jurídicas*** No. 1, se publica en mayo de 1963, indicando en la ***Presentación***, el Decano de la Facultad de Derecho de ese entonces, el abogado Rogelio Sotela, que: “*con anterioridad se había publicado la llamada Revista de Ciencias Jurídico-Sociales, de la cual tres números se dieron a la publicidad; y posteriormente, con el nombre de Revista de Ciencias Sociales aparecieron otros dos números*” (p. 6).

## PRESENTACION

Se publican ensayos en el campo del Derecho deportivo, internacional público, ambiental, comercial, constitucional y sobre derechos humanos.

También se publican las reseñas de libros respectivas.

Como *documento* se incluye la *Declaración de San José, Costa Rica*, aprobada en el III Congreso de la Red Internacional de Posgrados en Derecho, celebrada en la Universidad de Costa Rica, los días 10 y 11 de mayo del 2012.

Se hace la indicación que el contenido de los números 127, 128 y 129 del año 2012 fueron aprobados por el Consejo Asesor y Editorial de esta revista el 30 de noviembre del 2011.

El director-editor  
*Dr. Jorge Enrique Romero-Pérez*